

310

IV JORNADAS HISPANO-LUSAS DE FISIOTERAPIA MANUAL



El pasado 14 y 15 de mayo, en el Palacio de Congresos-Auditorio "Príncipe Felipe" de Oviedo, se celebraron las IV Jornadas Hispano-Lusas de Fisioterapia Manual.



El Presidente de la Asociación Española de Fisioterapeutas, Ramón Fernández Cervantes, dialoga con el Coordinador Nacional de Fisioterapia Manual de la Asociación Portuguesa de Fisioterapeutas, Joao Filipe Vasconcelos Abreu.



Grupo de expertos autonómicos de Fisioterapia en Terapia Manual (representantes de Aragón, Asturias, Castilla y León, Extremadura y Galicia, así como el Coordinador Nacional de la AEF).



La viuda de Alejandro Plaza, Juani Hurtado, recibe emocionada el homenaje tributado por la AEF a su marido.



La Asociación Española de Fisioterapeutas entregó el primer "Premio Alejandro Plaza de Terapia Manual" a la mejor comunicación de las IV Jornadas Hispano-Lusas de Fisioterapia en Terapia Manual celebradas en Oviedo.